

Ivushka zum zehnten Mal in Gütersloh gefeiert

¥ Gütersloh (gans). Auch beim zehnten Auftritt von „Ivushka“ in Gütersloh und auf Einladung des Forums Russische Kultur zeigt sich: diese Weihnachtsrevue hat noch nichts von ihrem Charme eingebüßt. Rund 700 Besucher in der Stadthalle feierten das Ensemble, das bereits seit 50 Jahren besteht und mit farbenprächtigen Kostümen, atemberaubender Tanzakrobatik und virtuosen Musikeinlagen in idealisierter Form die Zeit des zaristischen Russlands hochleben lässt. Die mehr als zweistündige Jubiläumsausgabe war abermals eine Augen- und Ohrenweide. Die knapp 20 Tänzerinnen und Tänzer, der ebenfalls sehr bewegte Chor und das mit viel Schwung begleitende Orchester machten dem Ruf des Ensembles aus Tambov und seinem langjährigen Leiter Alexander Popovitchev alle Ehre.



Voller Frische und Schwung: Die russische Weihnachtsrevue „Ivushka“ sorgte bereits zum zehnten Mal für Begeisterung in der Stadthalle.

FOTO: MATTHIAS GANS